



# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Sukamaju Berikan Imbauan Kewaspadaan Longsor kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.ID)

Jan 9, 2025 - 09:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Sukamaju Berikan Imbauan Kewaspadaan Longsor kepada Warga*

Nyalindung, Sukabumi – Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap potensi bencana alam, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Aipda Sudiro bersama Babinsa Serda Deni Fajar melaksanakan giat sambang ke warga Kampung Puncakwaru, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, petugas memberikan sejumlah imbauan terkait kewaspadaan terhadap bencana longsor, khususnya bagi warga yang bermukim di sekitar atau di kaki bukit.

“Kami mengingatkan warga agar selalu waspada, terutama saat hujan deras yang berpotensi memicu longsor. Jika kondisi mengkhawatirkan, warga diminta segera mengungsi ke tempat yang lebih aman,” ujar Aipda Sudiro.

Selain itu, warga juga disarankan untuk menanam tanaman keras di area kaki bukit sebagai langkah mitigasi guna mencegah terjadinya longsor. Tidak lupa, petugas mengimbau masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah sekitar.

“Jika ada kejadian yang mencurigakan atau hal yang tidak diinginkan, warga diharapkan segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Babinsa agar dapat segera ditindaklanjuti,” tambahnya.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menegaskan pentingnya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menghadapi potensi bencana.

“Kami terus berupaya memberikan edukasi kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap bencana dan siap mengambil langkah preventif untuk menjaga keselamatan diri serta lingkungan,” ungkap Kapolsek.

Kegiatan sambang berjalan lancar dengan situasi aman dan kondusif. Diharapkan, melalui pendekatan ini, masyarakat dapat lebih memahami pentingnya kewaspadaan dan turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan.